

# Kodim 0829/Bangkalan Sukses Gelar Bazar Murah Ramadhan

**AHSAN - BANGKALAN.UPDATE.CO.ID**

Apr 17, 2023 - 22:09



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE bersama Ketua Persit KCK cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, Ibu Riska Taufik Dwinova saat meninjau Both Distributor sirup dan minuman ringan*

BANGKALAN, - Bazar Murah Ramadhan 1444 Hijriyah/2023 Masehi yang digelar di Lapangan Makodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4, Bangkalan pada Senin (17/04/2023) Sukses terlaksana dan mendapatkan apresiasi dari masyarakat yang datang membeli kebutuhan lebaran.



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE bersama Ketua Persit KCK cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, Ibu Riska Taufik Dwinova berfoto bersama Pengurus Persit KCK Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan*

Seperti halnya yang disampaikan Ibu Aspari (56 tahun) asal Kecamatan Socah yang rela datang untuk membeli kebutuhan lebaran di Bazar Murah Ramadhan Kodim 0829/Bangkalan. “Alhamdulillah, Kauleh lok rogi u- jeu deteng derih Socah pak, Sakalangkong Pak Dandim, (=Bahasa Madura, Alhamdulillah, saya tidak rugi datang dari Socah Pak, Terima kasih Pak Dandim)” tuturnya dengan logat Madura yang kental.

Dikarenakan Ibu Aspari berbelanja lebih dari Rp 500 Ribu, sehingga berhak mendapatkan Cash Back sebesar Rp 50 Ribu yang diserahkan oleh Pasiter Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi dan Pgs. Pasi Pers Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Arm Muasari mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan.



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE bersama Ketua Persit KCK cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, Ibu Riska Taufik Dwinova saat berkeliling di both Distributor Beras*

Acara yang dibuka pada pukul 14.15 WIB oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE tersebut dihadiri oleh Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal SH, Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0829/Bangkalan, Dansubdenpom V/4-4 Bangkalan, Kapten Cpm Maskun, supervisor PT Wilmar nabati Gresik, Risky Salim, supervisor PT Bina Karya Prima Jakarta, Yusuf serta hadir pula supervisor PT Faria Tama graha indah Bangkalan, Ibu Anggri.

Tampak hadir pula, Kabag Perekonomian Pemkab Bangkalan, Zainal Alim yang hadir berbelanja bersama beberapa orang stafnya.

Dalam sambutannya, Dandim 0829/Bangkalan menyampaikan, "Sore ini, dengan mengucapkan puji syukur kehadiran Allah Subhanahu wata'ala, Alhamdulillah kita dapat dipertemukan kembali. Kodim 0829/Bangkalan mengadakan Bazar Murah Sembako dalam rangka kita menyambut hari raya Idul Fitri. Jadi, kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI Angkatan Darat, dalam hal ini Kodam V/Brawijaya dan Kodim 0829/Bangkalan, dalam suasana puasa menjelang lebaran, kita bisa menyelenggarakan kegiatan yang mudah-mudahan bisa membantu kebutuhan dari masyarakat, Bapak dan ibu sekalian." Tutar Dandim 0829/Bangkalan dalam sambutannya.

"Saya berharap melalui kegiatan ini, apa yang kita kerjakan bisa sedikit membantu di tengah-tengah kebutuhan yang mungkin kita rasakan menjelang lebaran, terkait dengan kebutuhan sembilan bahan pokok, lumayan besar, lumayan mahal, mudah-mudahan melalui kegiatan ini dapat sedikit meringankan masyarakat." Sambungnya.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada para Distributor yang telah bekerjasama dan telah mensupport kegiatan kita hari ini, sehingga, Alhamdulillah dapat berjalan dengan baik, silahkan Bapak-bapak dan ibu-ibu berbelanja. Saya pastikan apa yang kita jual hari ini di stan- stan itu harganya lebih murah daripada harga di pasaran. Selamat berbelanja, mudah-mudahan berkah bagi kita semua. Aamiin.” Pungkas Dandim 0829/Bangkalan.